
 

ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO EL DIA  

25 DE JUNIO DE 2012 

 

En el aula Polivalente de la Facultad de Filosofía y Letras, a las 11 horas del día 25 

de junio de 2012, se reúne la Comisión de Calidad del Centro, presidida por el 

Responsable de Gestión de Calidad, con el siguiente orden del día: 

 

1) Informe del responsable de gestión de calidad 

2) Revisión de propuestas de TFG y TFM 

3) Análisis del calendario de actuaciones 

 

Asistentes: 

D. Antonio Salvador Plans 

D. Antonio Pérez Díaz 

D. José Julio García Arranz 

D. Juan García Pérez 

D. Bernardo Santano Moreno 

D. Francisco Javier Grande Quejigo 

D. Pedro Juan Galán Sánchez 

Doña Concepción Hermosilla 

Doña María Jesús Fernández García 

Don Francisco García Fitz 

Doña Isabel Román Román 

D. José Antonio Tovar Vas 

 

1) Informe del responsable de gestión de calidad  

Informa de que preside la reunión (al igual que puede suceder en otras 

posteriores) por delegación expresa del Sr. Decano. El profesor D. José Luis Bernal 

Salgado, nuevo decano, expresa su confianza en los trabajos realizados y 

manifiesta su agradecimiento a todos los componentes de la Comisión. 

Señala que ha invitado a esta reunión a la doctora Isabel Román porque será quien 

se haga cargo a partir de los próximos días de la coordinación del Grado de 



Filología Hispánica, una vez que su actual responsable, el profesor Francisco Javier 

Grande Quejigo, se ocupe del Máster de Formación del Profesorado en Educación 

Secundaria.  

Informa el profesor Antonio Salvador de las dificultades que han existido con la 

migración de la información existente a la nueva página institucional. Ello ha 

motivado pérdida de información que intentará ser recuperada en la medida de lo 

posible, aunque en algún caso no vaya a resultar fácil.  

Por otra parte resulta evidente el retraso en la entrega del POD. Algunos 

departamentos no han subido los datos a la plataforma hasta pasado el 15 de junio, 

plazo legal establecido por el Vicerrectorado de Profesorado. Ello ha motivado que 

en estas fechas no se tengan aún elaborados todos los datos para el próximo curso. 

Sí se han entregado ya la mayoría de propuestas de TFG y TFM, aunque aún faltan 

algunas. Se requerirá a los directores de departamento para una rápida resolución. 

 

 

2) Se ha procedido a la adaptación a las peculiaridades del centro de las 

normativas de TFG y TFM, que serán llevadas a una próxima Junta de Facultad. Se 

había entregado previamente a los integrantes de la Comisión el borrador para que 

pudiese ser analizado. Se fue revisando detenidamente cada una de las propuestas 

y tras un intenso debate se acordó enviar el informe pertinente a la Junta de 

Facultad para que pudiese ser aprobado. No obstante, algunas cuestiones formales 

quedaban aún sin resolver, por lo que se concede una semana más para que los 

integrantes puedan exponer  al Responsable de Calidad las observaciones que se 

pudiesen formular. 

 

3) Calendario de actuaciones. 

El profesor Antonio Salvador lamenta las urgencias con las que pide a los 

coordinadores la entrega de las fichas docentes, pero las razones ya aludidas de 

retraso en la entrega habitual del POD las hacen inevitables. 

Se acuerda que las distintas comisiones de calidad de las titulaciones soliciten las 

guías docentes antes del 5 de julio para que sean revisadas por las distintas 

comisiones. Si no se observan problemas o pueden ser fácilmente subsanables, se 

remitirán para que puedan ser publicados y conocidos por los alumnos con 



anterioridad a la fecha de matriculación, prevista a partir del día 26 de julio. Se 

faculta a las distinta comisiones para que si existe algún obstáculo se reúnan con el 

coordinador de calidad y se intente solventar, dada toda la tardanza en el proceso.  

Sin más asuntos que tratar, siendo las 13,30 horas, se levanta la sesión. 

 

Vº Bº        El secretario 

Antonio Salvador Plans   José Antonio Tovar Vas 

 

 

 


